
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания Попечительского совета школы-лицея №1 города Костаная 

от 30 сентября 2020 

г. Заседание прошло в онлайн режиме 

Место проведения: школа-лицей №1, актовый зал 

Присутствовало: 9 человек (100% от общего числа членов Попечительского 

совета) 

Председатель Попечительского совета: Таутенова Э.Я. 

Приглашенные: 

Директор школы: Шарипова С. С., 

заместители директора: Абедчанова Г.М., Ерденова Н.Б, Федулова Т.Б., 

Грудупс К.Я., Бертазина К.М., Утегенова С.С., социальный педагог: 

Кононенко Л. А. 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Отчет директора школы по расходованию финансовых средств, 

выделенных из бюджета на содержание школы. 

Шарипова С.С., директор школы-лицея 

2. Формат дистанционного обучения в 1 четверти 2020-2021 учебного 

года. 

Федулова Т.Б., заместитель директора по УР 

3. Дистанционное обучение: правила поведения, рабочее место и 

внешний вид обучающихся. 

Бертазина К.М., заместитель директора по ВР 

4. Рекомендации для родителей обучающихся в дежурных группах. 

Абедчанова Г.М., заместитель директора по УР 

По первому вопросу слушали: выступила Шарипова С.С. директор школы- 

лицея 

В своем выступлении отметила, что в 2020-2021 учебном году с 1 по 11 

классы обучается 1609 учащихся, 54 класс-комплекта, 4 группы КПП с 

численностью 114 воспитанников. Этот учебный год в связи с карантинными 

мерами, приказом МОН РК с 1 по 4 классы, учащиеся по заявлениям 

родителей учатся в дежурных группах. Соблюдены все меры санитарных 

требований и норм, школа обеспечена санитайзерами, тепловизорами, 

бактерицидными лампами. Обучение в школе организовано в 33 дежурных 

группах, остальные учатся в дистанционном режиме. Также в своем 

выступлении отчиталась за расходование финансовых средств, выделенных 

на содержание школы. Озвучила в цифрах и в таблице какое было 

финансирование, 75% выделенных средств уже освоено. В этом году 



произведены текущие ремонты (отмостки здания школы, гаража, ремонт 

крыши гаража, мастерских, ремонт санитарных узлов, ремонт полового 

покрытия в коридорах 4-го этажа школы, ремонт помещения лыжной базы, 

ремонт помещения запасного выхода, ремонт фасада здания школы), а также 

приобретены основные средства (компьютер в комплекте, МФУ, шкаф 

металлический, модемы, шкаф холодильный). 

Решили: 

Информацию принять к сведению и довести до всех родителей финансовый 

отчет директора школы-лицея на родительских собраниях класса. 

По второму вопросу слушали: выступила Федулова Т.Б., заместитель 

директора по УР. 

В своем выступлении довела информацию по организации учебного 

процесса на выбранных платформах, еще раз ознакомила с особенностями, 

условиями и требованиями при дистанционном обучении, обратила внимание 

на особенности оценивания. Учебные занятия проводятся согласно 

расписания уроков. Занятия разрабатываются учителями в соответствии с 

рекомендуемым объемом, с указанием порядка выполнения и затраты 

времени, а также с учетом индивидуальных возможностей, отправляют 

учебные задания, принимают выполненные работы, анализируют и 

предоставляют обратную связь обучающимся. 

Решили: 1. Информацию принять к сведению. 

По третьему вопросу слушали: Бертазину К.М., заместителя директора по 

ВР 

Сообщила, что обязательность школьной формы сохраняется. При этом 

принято решение в 2020-2021 учебном году разрешить посещать учебные 

занятия в удобной, опрятной одежде делового стиля. При дистанционном 

формате соблюдать на этику и эстетику в одежде. Обучающиеся находятся на 

связи с классными руководителями, работают с учителями в любом 

доступном режиме. Обратила внимание родителей на необходимость 

обеспечения и организации свободного времяпрепровождения. Напомнила об 

административной ответственности за нахождения на улице после 23.00 без 

законных представителей ст. 442 ч.2 КоАП РК. 

Решили: 1. Информацию принять к сведению. 

По четвертому вопросу слушали: Абедчанову Г.М., заместителя директора 

по УР 



В своем выступлении дала информацию о работе дежурных групп. 

Обучающиеся обеспечиваются необходимыми мерами для недопущения 

риска заражения. Школа обеспечена запасом дезинфицирующих средств 

(дезинфицирующий коврик у входа, тепловизоры, санитайзеры, средства для 

обеспечения влажной, дезинфицирующей уборки). Обязательный масочный 

режим для обучающихся и педагогов, других работников школы. 

Решили: Информацию принять к сведению. 

Председатель: Таутенова Э.Я. 

секретарь: Каримова Н.Б. 

 

ПРОТОКОЛ № 2 

 

 Внеочередного заседания Попечительского совета школы-лицея №1 

города Костаная 

от 21 октября 2020 г. 

Заседание прошло в онлайн режиме 

 

Место проведения:  Школа-лицей №1, актовый зал  

Присутствовало: 9 человек (100% от общего числа членов Попечительского 

совета) 

Председатель Попечительского совета: Таутенова Э.Я. 

Приглашенные: 

Директор школы:  Шарипова С.С.,  

заместители директора: Абедчанова Г.М., Ерденова Н.Б, Федулова Т.Б., 

Грудупс К.Я., Бертазина К.М., Утегенова С.С., 

социальный педагог: Кононенко Л.A. 
 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

    Рассмотрение вопроса о предоставлении материальной помощи в виде сух 

пайков из фонда всеобуча для семей с низким материальным доходом. 

 

По вопросу слушали: Социального педагога школы Кононенко Л.А 

 

При обследовании материально бытовых условий проживаний семьи 

Лысенко 

    Романа ученика 5 «В» класса было выявлено, что общая площадь дома  

    составляет 68 квадратных метров. Семья проживает в частном доме.  

    У Романа с братом отдельная комната. В комнате из мебели есть 2 кровати. 



    Диван. Посменный стол. Мебель старая. В доме требуется произвести 

ремонт. 

      В семье низкий материальный достаток. У детей Ф-4 (отец записан со 

слов      матери).      

      Детей обеспечивает только мать Лысенко Н.С. Других доходов семья не 

имеет.  

      Бабушкина пенсия в основном уходит на лекарства и оплату 

коммунальных   услуг.  

Прошу членов попечительского совета принять решение о предоставлении 

материальной      помощи  

    в виде сух пайков Лысенко Роману из фонда всеобуча. (причина- низкий 

материальный доход        семьи) 

       2. При обследовании материально бытовых условий проживаний семьи 

Некрасовой Яны      Сергеевны, ученицы 1 «Д» класса было выявлено, что 

семья проживает в малосемейном доме гостиничного типа. Данное жилье 

предоставлено акиматом города Костаная в марте прошлого года как 

арендное жильё. Общая площадь составляет 16 квадратных метров. На 

момент посещения условия проживания удовлетворительные. В комнате из 

мебели есть: диван, стол, тумба для одежды. На полу палас. Из бытовой 

техники имеется электрическая плита, небольшой холодильник. В семье 

низкий материальный достаток. Отец детей, который проживает в Рудном 

материально не помогает. Детей обеспечивает только мать Некрасова Алена 

Владимировна. Яна очень часто болеет поэтому много денежных средств 

уходит на лекарства. Других доходов семья не имеет. Было принято помочь 

семье в виде одежды, набором продуктов питания 

Просим членов попечительского совета принять решение о предоставлении 

материальной помощи в виде сух пайков из фонда всеобуча. (причина- 

низкий материальный доход семьи) 

     3.При обследовании материально бытовых условий проживаний семьи 

Иштуганова Артура Мавлитьяновича, ученика 4 «Г» класса, Иштугановой 

Аиши Мавлитьяновны, ученицы 2 «Г» класса, Иштуганова Расула 

Мавлитьяновича, ученика 1 «Д» класса  Семья в мае 2020 года получили 

арендное жилья из государственного фонда. Общая площадь 

благоустроенной квартиры составляет 68 квадратных метров. В квартире 4 

комнаты. На данный момент условия проживания многодетной семьи 

удовлетворительные. Сделан косметический ремонт. Аида Мавлитьяновна за 

летний период обновила частично мебель. У всех детей Ф-4 (отец записан со 

слов матери).  Все дети несовершеннолетние. Так как семья является 

многодетной приходится большую часть своих доходов тратить на продукты 

питания, одежду. 3 детей школьники, а это также значительные расходы на 

канцлерские товары, одежду, обувь. Часть средств идет на оплату квартиры. 

Просим членов попечительского совета принять решение о предоставлении 

материальной помощи в виде сух пайков из фонда всеобуча. (причина- 

низкий материальный доход семьи) 



 

Решили:  

Руководствуясь пп.2 п.3 «Правил формирования, направления расходования и 

учета средств, выделяемых на оказание финансовой и материальной помощи 

обучающимся и воспитанникам государственных учреждений образования из 

семей, имеющих право на получение государственной адресной социальной 

помощи, а также из семей, не получающих государственную адресную 

социальную помощь, в которых среднедушевой доход ниже величины 

прожиточного минимума, и детям - сиротам, детям, оставшимся без 

попечения родителей, проживающим в семьях, детям из семей, требующих 

экстренной помощи в результате чрезвычайных ситуаций, и иным категориям 

обучающихся и воспитанников» (Приложение к постановлению 

Правительства РК от 22.02.2012г. № 255 Утверждены постановлением 

Правительства РК от 25.01.2008 г. №64, а также на основании актов 

обследования материально-бытовых условий семей, заявлений родителей 

детей. 

 

 

 

Председатель:          Таутенова Э.Я. 

 

секретарь:                  Каримова Н.Б. 

 

 

ПРОТОКОЛ № 3 

заседания Попечительского совета школы-лицея №1 города Костаная 

от  28 января 2021 г. 

Заседание прошло в онлайн режиме 

 

Место проведения: школа-лицей №1, актовый зал  

Присутствовало: 9 человек (100% от общего числа членов Попечительского 

совета) 

Председатель Попечительского совета: Таутенова Э.Я. 

Приглашенные: 

Директор школы:  Шарипова С.С.,  

заместители директора: Абедчанова Г.М., Ерденова Н.Б, Федулова Т.Б., 

Грудупс К.Я., Бертазина К.М., Утегенова С.С., 

социальный педагог: Кононенко Л.A. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Итоги успеваемости за вторую четверть за 2020-2021 учебный год.. 

                                  Федулова Т.Б., заместитель директора школы-лицея 

2. Об организации работы по формированию здорового образа жизни. 



                                  Бертазина К.М., заместитель директора по ВР 

По первому вопросу слушали:  Федулову Т.Б., заместителя директора по 

УР.  

  На начало 2 четверти текущего учебного года в школе-лицее №1 обучалось 

1607 учащихся и 113 воспитанников КПП, всего 1720. На конец четверти - 

1602 учащихся и 113 воспитанников, всего 1715. Успеваемость по итогам 2 

четверти составила 99,69%. В сравнении с показателем успеваемости за 1 

четверть текущего учебного года процент успеваемости повысился на 0,25%  

(1 четверть - 99,44%) 

5 учащихся школы имеет неудовлетворительные оценки, что на 4 человека 

меньше в сравнении с 1 четвертью (9).  

Причины неудовлетворительных отметок, как правило, недостаточный 

контроль со стороны родителей за процессом выполнения формативных 

заданий, слабая базовая подготовка и как следствие низкий уровень 

выполнения заданий СОР и СОЧ. Один учащийся школы в рамках 

дистанционного обучения не предоставил выполненные задания 

суммативного оценивания за раздел и за четверть для проверки, что привело к 

неаттестации данного учащегося. Качество обученности по итогам 2 

четверти составило 59,32%, что на 3,76% выше в сравнении с аналогичным 

показателем 1 четверти текущего учебного года (55,56%). На «отлично» 

окончили 2 четверть 279 учащихся, что составило 19,7% от общего 

количества учащихся. Хорошистов – 561 человек (39,62%). 

В начальной школе образовательные программы выполнены в полном 

объёме, учебный материал усвоен на 100%.  

Всего учащихся – 763, аттестовано 577, (1 классы – 186 учащихся не 

оцениваются) 

На «отлично» закончили 218 учащихся, что составило 37,78% от общего 

количества учеников начальной школы.  

На «5 и 4» - 478 учащихся – 82,84%. 

С одной «3» - 37 учащихся – 6,4%. 

С одной «4» - 40 учащихся – 6,9%. 

Неуспевающих нет. 

В основной школе образовательные программы выполнены в полном объёме 

Всего обучается 729 школьников. 

На «отлично» 2 четверть закончили 56 учащихся – 7,68% 

На «5» и «4» - 314 учащихся – 43,07%  

С одной «3» - 33 учащихся – 4,53% 

С одной «4» - 14 учащихся – 1,92% 

Неудовлетворительно - 5 учащихся – 0,68% 

В средней школе образовательные программы выполнены в полном объёме. 

На окончание 2 четверти в старшем звене обучается 110 человек. 

По итогам 2 четверти: 

Обучающихся на «отлично» - 5 – 4,5% 

На «5» и «4» - 48 учащихся – 43,6% 



С одной «3» - 6 учащихся – 5,5% 

Неуспевающих – нет.  

Решили: 1. Информацию принять к сведению.  

По второму вопросу слушали: Бертазину К.М., заместителя директора по 

ВР 

В школе постоянно ведётся работа по формированию навыков здорового 

образа жизни. В планах воспитательной работы школы и в классах 

запланированы мероприятия по месяцам по данному направлению, различные 

конкурсы видеороликов «Я и спорт», проведены акции по профилактике 

употребления вредных веществ, показ фильмов по профилактике ЗОЖ, 

конкурсы рисунков, мероприятия по плану МО учителей физической 

культуры, это конкурсы по ОФП среди 5-7 классов, в формате онлайн в 

соответствии с Положением, дети отправляли видеоролики с исполнением 

физических упражнений, подведены итоги и участники награждены 

грамотами.  

В каждом классе с 1 по 4 были проведены беседы - презентации о здоровом 

образе жизни. В 5-11 классах также проведены часы общения по теме: «К 

международному дню СПИДа»  

Продолжая активную работу по формированию здорового образа жизни, все 

учащиеся школы на начало года охвачены дополнительным образованием. 

Всего на начало учебного года 1725 учащихся 

Кружки/ секции в школе 1258 учащихся 

Кружки/ секции вне школы 350 учащихся 

Кружки/ секции в школе: «Пресс-центр», «Многоборье», «Тоғыз құмалақ», 

Цветовод, «Радужная палитра», Вокал, «Креативное рукоделие», «Умелые 

ручки» нач.звено, ПДД, ЮПП, «Адал Ұрпақ», Клуб доверия, «Жас Сарбаз», 

ДЮП, Баскетбол, Легкая атлетика, Волейбол, Туризм, Футбол, «Смарт-

сарбаз», Робототехника, Дебаты, 3D-моделирование, Шашки, Театральный 

кружок(ср.звено), Краеведение, «ЭкоHerbs» «Лечебные травы», «Жас Улан», 

«Жас Қыран», «Акварелька», Теннис.  

Также работа ведется и с родителями. Проходят  родительские собрание на 

темы по формированию ЗОЖ, по плану, утвержденному директором школы 

на 2020-2021 учебный год. В ходе собрания особое внимание уделялось 

формированию здорового образа жизни у подрастающего поколения, 

различных формах организации досуга молодёжи и привлечению родителей к 

более внимательному отношению к собственным детям.   

Психологами школы проведены профилактические беседы в 9 классах по 

теме: «Не сломай свою судьбу», «Страшное слово наркотик». Проведена 

разъяснительная работа с учащимися по «Телефонам доверия» 

Школа будет и дальше продолжать работу по формированию здорового 

образа жизни. 



Решили: 1. Информацию принять к сведению. 

 

Председатель:          Таутенова Э.Я.  

 

секретарь:                  Каримова Н.Б. 

 

 

                                                        ПРОТОКОЛ № 4 

 

 Внеочередного заседания Попечительского совета школы-лицея №1 

города Костаная 

от 15 февраля 2021 г. 

 

Заседание прошло в онлайн режиме 

 

Присутствовало: 9 человек (100% от общего числа членов Попечительского 

совета) 

Председатель Попечительского совета: Таутенова Э.Я. 

Приглашенные: 

Директор школы:  Шарипова С.С. 

Заместители директора: Абедчанова Г.М., Ерденова Н.Б, Федулова Т.Б., 

Грудупс К.Я., Бертазина К.М., Утегенова С.С., социальный педагог: 

Кононенко Л.A. 

 

                                                ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

Рассмотрение вопроса о предоставлении бесплатного горячего питания 

ученика ШЛ№1 Лысенко Роману, ученику 5 «В» класса и ученицы 1 «Д» 

класса Некрасовой Яне. 

  

По вопросу слушали: Социального педагога школы Кононенко Л.А. 

 

При обследовании материально бытовых условий проживаний семьи 

Лысенко 

      Романа ученика 5 «В» класса, было выявлено, что общая площадь дома 

     составляет 68 квадратных метров. Семья проживает в частном доме. 

      У Романа с братом отдельная комната. В комнате из мебели есть 2 

кровати. 

     Диван. Посменный стол. Мебель старая. В доме требуется произвести 

ремонт. 

       В семье низкий материальный достаток. У детей Ф-4 (отец записан со 

слов матери). 



       Детей обеспечивает только мать Лысенко Н.С. Других доходов семья не 

имеет. 

       Бабушкина пенсия в основном уходит на лекарства и оплату 

коммунальных   услуг. 

Прошу членов попечительского совета принять решение о предоставлении 

бесплатного горячего питания Лысенко Роману из фонда всеобуча. (причина- 

низкий материальный доход семьи) 

При обследовании материально бытовых условий проживаний семьи 

Некрасовой Яны, ученицы 1 «Д» класса было выявлено, что семья проживает 

в малосемейном доме гостиничного типа. Данное жилье предоставлено 

акиматом города Костаная в марте прошлого года, как арендное жильё. 

Общая площадь составляет 16 квадратных метров. На момент посещения 

условия проживания удовлетворительные. В комнате из мебели есть: диван, 

стол, тумба для одежды. На полу палас. Из бытовой техники имеется 

электрическая плита, небольшой холодильник. В семье низкий материальный 

достаток. Отец детей, который проживает в Рудном и материально не 

помогает. Детей обеспечивает только мать Некрасова Алена Владимировна. 

Зарплата у матери маленькая.Яна очень часто болеет поэтому много 

денежных средств уходит на лекарства. Других доходов семья не имеет. Было 

принято помочь семье в виде одежды, набором продуктов питания. 

Прошу членов попечительского совета принять решение обеспечить Яну 

бесплатным горячим питанием в школе (причина- низкий материальный 

доход семьи) 

Решили:  
Руководствуясь пп.2 п.3 «Правил формирования, направления расходования и 

учета средств, выделяемых на оказание финансовой и материальной помощи 

обучающимся и воспитанникам государственных учреждений образования из 

семей, имеющих право на получение государственной адресной социальной 

помощи, а также из семей, не получающих государственную адресную 

социальную помощь, в которых среднедушевой доход ниже величины 

прожиточного минимума, и детям - сиротам, детям, оставшимся без 

попечения родителей, проживающим в семьях, детям из семей, требующих 

экстренной помощи в результате чрезвычайных ситуаций, и иным категориям 

обучающихся и воспитанников» (Приложение к постановлению 

Правительства РК от 22.02.2012г. № 255 Утверждены постановлением 

Правительства РК от 25.01.2008 г. №64, а также на основании актов 

обследования материально-бытовых условий семей, заявлений родителей 

детей. 

 
 

 
Председатель:          Таутенова Э.Я. 

 

секретарь:                  Каримова Н.Б. 



 

 

 


